

**A N F R A G E** von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend Wiedereinsetzung von Prof. Dr. Flurin Condrau als Direktor des Medizinhistorischen Instituts und Museums

---

Im Zusammenhang mit der angekündigten Wiedereinsetzung von Prof. Dr. Flurin Condrau als Direktor des Medizinhistorischen Instituts und Museums auf 1. Februar 2014 ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum stellt die Universitätsleitung mit Flurin Condrau eine Person, die ganz offensichtlich nicht führen kann und in stürmischen Zeiten die Kommandobrücke verlässt, erneut ins Führungsamt eines Universitätsinstituts?
2. Warum nimmt mit Flurin Condrau eine Person demnächst ihre Direktionsarbeit wieder auf, der einen langjährigen, permanent sehr gut qualifizierten Mitarbeiter nachweislich aufs Übelste gemobbt hat?
3. Warum will die Universitätsleitung eine Person wieder im Amt sehen, die nachweislich drei Angestellte verheizt, gegenüber einem von ihm gemobbten Angestellten konsequent und tagelang das Gespräch verweigert hat und hinter dessen Rücken monatelang wie ein verdeckter Ermittler angebliche Beweise sammelte?
4. Warum wird mit Flurin Condrau eine Person zurückgeholt, die im Vorfeld zweier rufschädigenden Artikel vom 11. und 12. September 2012 nachweislich Kontakt mit dem dafür verantwortlichen Redaktor des «Tages-Anzeigers» hatte, ohne den betroffenen Mitarbeiter über die anrollende Pressekampagne zu informieren?
5. Warum kann mit Flurin Condrau eine Person die Institutsdirektion wieder besetzen, der auf der Forschungsdatenbank des durch ihn gemobbten Mitarbeiters dessen Forschungsprojekte nachweislich allesamt gelöscht hat und ihn damit um sein geistiges Eigentum gebracht hat?
6. Warum setzt die Universitätsleitung mit Flurin Condrau eine Person an die Spitze des Medizinhistorischen Instituts und Museums, der nicht habilitiert hat, über keine Führungs- und Museumserfahrung verfügt und mit eineinhalb medizinhistorischen Büchern und einigen Aufsätzen nur über einen extrem schmalen publizistischen Rucksack verfügt?
7. Warum duldet und bezahlt der Regierungsrat zusammen mit der ETH ein Zentrum «Geschichte des Wissens», dessen Mitglieder sich mit Inseraten und auf ihrer Homepage in arbeits- und strafrechtliche Verfahren einmischen und öffentlich vor allem mit verdammenden und fanatischen Urteilen über die wählerstärkste Partei des Kantons Zürich hervortreten?

Claudio Zanetti